



みささ

「みのりある学び」と

「さわやかな仲間」は

「最適な環境」から

令和4年8月24日 No.11

文:岡本勇人



三朝町立三朝中学校 学校だより

ここ数日で、新型コロナ感染新規陽性者数の4桁超えが複数日ありました。現在、新規陽性者数が予想を上回る勢いで急拡大していることから、県内全域に「感染急拡大嚴重警戒情報」を发出されています。加えて、「県版新型コロナ警報(8/24現在)」は西部地区「特別警報」、東部地区及び中部地区「警報」が発令されています。

感染防止対策の具体例として、以下のことがあげられています。(出展:県HP 抜粋)

- ・夏休み後の学校再開にあたって、体調不良の場合は登校自粛の徹底
- ・一気に広がる感染機会であるエアロゾルを意識した換気の徹底
- ・正しいマスクの着用、密を避けるなど基本的感染防止対策の徹底
- ・宴席・会食時は大人数・大皿の取り分けを避け、黙食・マスク会食の徹底
- ・発熱などの症状があれば、電話をした上で、医療機関の受診

本校では学びを止めないためにも、「消毒・マスク・1m・換気」(学校だよりNo.6 令和4年7月19日発行参照)の合言葉を忘れずに感染症対策に取り組んでいます。元気な学校生活・家庭生活となるためにも、みんなで取り組む感染症対策に、ご理解とご協力をよろしくお願いします。

「さわやかな仲間」×「最適な環境」×「感染症対策」

◆ テスト後は部活動をしたい

感染症対策と熱中症対策をしながら体を動かします。カロリー消費量が多いのは勉強と聞いたことがあります、全身運動が最もわかりやすいカロリー消費方法です。



卓球部



バスケットボール部



サッカー部・軟式野球部



駅伝部

「実りある学び」×「最適な環境」×「感染症対策」
◆ 模写の準備だとわかっているが、なぜ色塗りかは不明です

夏休み中にビルクリーニングが窓掃除をしました。そのきれいな窓を有効活用!?していました。



※ 医療機関等を受診し、PCR検査や抗原検査を受検した場合、検査結果にかかわらず、その旨を学校にお知らせください。